

## Análisis en el campo para aumentar la entrega de leche a la industria

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 16:52

Visto: 255

---



**Análisis en el campo para aumentar la entrega de leche a la industria. Quince comisiones integradas por funcionarios del Partido, el Gobierno y entidades del Estado, visitarán hoy martes a productores de leche del municipio de Las Tunas, para dialogar y comprometer a todos, con el objetivo de que incrementen las entregas de ese alimento a la industria.**

Debido a la drástica disminución de esas producciones se impone un análisis casuístico con los tenentes de ganado vacuno, pues en estos momentos la cabecera provincial está en problemas para garantizar la leche a los más de 35 mil 550 infantes menores de 7 años de edad que deben recibirla diariamente.

El territorio acopia más leche de la que llega a la industria pasteurizadora, y el resultado de las visitas desarrolladas durante toda la jornada a más de 500 productores de 15 unidades de base, de las 31 ubicadas en el municipio de Las Tunas, tiene que ser beneficiosa, sobre todo para los niños, porque se discutirán las causas de los incumplimientos y otras dificultades que subsisten en el campo.

Problemáticas hay muchas en este asunto, pues no son pocas las juntas directivas que no han terminado la contratación o los planes no están bien concebidos e, incluso, en algunos lugares ni se sabe la producción real, mientras que otros no cumplen con lo contratado y la leche se desvía hacia diferentes destinos.

En una reunión de análisis para organizar cada uno de los asuntos que deben verse en

## **Análisis en el campo para aumentar la entrega de leche a la industria**

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 20 Febrero 2024 16:52

Visto: 255

---

el campo, el miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en la provincia, Manuel René Pérez Gallego, alertaba que no se trata de presionar a los productores, sino de ver qué les falta, cuáles son sus preocupaciones y sus problemas, y llegar al convencimiento de que hay una necesidad imperiosa de aumentar la entrega a la industria.

También orientó discutir en un clima de comprensión con aquellos que tienen de cuatro a nueve vacas y los que poseen más de 10 y conocer en el terreno las causas que ocasionan que 22 de las 31 formas productoras de leche incumplan con sus planes.

“El objetivo no es sancionar a nadie, dijo el primer secretario, el objetivo es incrementar la entrega de leche para satisfacer las necesidades de los niños que requieren del alimento”.

Ahora, lo que no se puede permitir es que hayan 72 productores de leche en el municipio de Las Tunas que se niegan a contratar con la industria, sobre lo cual hay que profundizar en las causas, pero al mismo tiempo hay que adoptar medidas fuertes con aquellos que mantengan una actitud negativa en este sentido, afirmó Manuel René Pérez Gallego.

[Periódico 26](#)